



*Los chilenos celebran su triunfo de ayer en el Mundial.*

### **Chile venció 31-26 a Japón y por primera vez avanzó al main round del Mundial de balonmano**

Un hecho histórico se anotó la selección de balonmano, que ayer, en su último partido de la fase grupal del Mundial, superó a Japón por 31-26 y con eso avanzó al Grupo III del

main round, donde competirá con Noruega, Portugal y Brasil. De ahí, dos por cada zona avanzarán a la siguiente ronda y el próximo partido será mañana ante Brasil.